



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

"Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas, de senderismo por tierras de Moratalla

Esta asociación senderista hicieron su ruta por el Estrecho de Bolvonegro

18/11/15 – La asociación de senderismo "Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas realizó recientemente una nueva ruta por la Región de Murcia, que esta vez llevó a sus integrantes al Estrecho de Bolvonegro, en Moratalla. Éste es uno de los rincones más preciosos de la naturaleza murciana, donde se unen los ríos Alhárabe y Benamor, confluencia de la que nace el río Moratalla. Una zona que cuenta con importantes contenidos arqueológicos, ecológicos y paisajísticos, como su estrecho y sinuoso desfiladero de paredes verticales. Al finalizar su ruta, los senderistas torreño degustaron un vino en la "Bodega Tercia de Ulea", caldo que cuenta con la denominación de origen de Bullas.

Esta asociación, con más de cinco años de existencia, realiza periódicas salidas tanto por rutas murcianas como por zonas limítrofes. Desde el Camino de Santiago hasta rutas por las sierras murcianas y andaluzas es el rico e intenso balance que, en su lustro de andadura, ofrece este colectivo integrado a fecha de hoy por más de sesenta vecinos de toda clase y edad de Las Torres de Cotillas.

